
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ８月１９日 ８時４０分 受付 

質 問 順 位  第 １３ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 青木 信哉  

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.コロナ禍にお

ける町行事の開

催について 

【趣旨説明】 

令和２年５月２５日に国と愛知県の緊急事態宣言が解除さ

れその後、愛知県に於いては７月１５日に１６人の感染者を

出して以降、急激に増加を続け、７月３１日に過去最多の１

９３人に達するなど厳しい状況が続きました。８月に入り「接

待を伴う飲食店」などで多くのクラスターが発生すると共に、

２０代３０代の感染が拡大していることを踏まえ、愛知県緊

急事態宣言が発出された。 

武豊町に於いては、７月に入り４０代と７０代の親子によ

る感染を始め、合計１０名の感染者を確認しています。今の

ところ病院や介護施設、学校等でのクラスター発生には至っ

ていませんが、まだまだ新しい生活様式の徹底が必要である

と考えます。 

このような状況の中、武豊町ではすでに９月に予定されて

いた消防操法大会や秋の芸能祭・文化祭・産業まつり・スポ

ーツＤay 等多くの行事の中止が決定しています。新型コロナ

ウイルス感染症に関しては、医療従事者や感染症の専門家に

おいても様々な意見がある為、何を基準として行動の自粛や

制限をすれば良いのか判断が難しいところです。早い段階で

の治療薬やワクチンの開発が見通せない今、しっかりと対策

をしながら町の行事やイベントの開催を考えていかなければ

なりません。そこで以下質問します。 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①例年９月以降に行われていた大きな行事の開催、中止につ

いてはどのように決定されたのか。 

②各区での自主防災会の活動が行えない状況であると思う

が、町防災訓練は避難所での感染症対策が必要となってき

た現状を踏まえ、町としてのモデルを示す事が大事である

と考えるがどの様な内容を考えているか。 

③憩いのサロンはまだ再開のめどが立っていないが、サロン

ボランティアの意見を集約中と聞いている。高齢者の参加

が多い事業なので、武豊町として再開の基準を設ける必要

があると思うが、考えは。 

④毎年１月に開催している成人式は実行委員会による運営だ

と聞いているが、本年度は開催するのか。 

 


